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Il sindaco Ricci: arrivi record in questo ponte

In cantiere nuovi parcheggi
ASSISI {v.a.} - "La gestione del
la viabilità è stata buona, forti
dell'esperienza acquisita con i
grandi eventi; evviamente, mal
grado il grande lavoro di vigili
urbani e protezione civile, quan
do si superano, come in ,questi
giorni, i 35.000 arrivi giornalie
ri, qualche problema si crea".
E' questo il commento a caldo
del sindaco Claudio Ricci alle
numerose presenze di turisti in
questi giorni di ponte. Presenze
positive per il commercio, ma
che hanno creato problemi alla
viabilità e, soprattutl.'b, ai par
cheggi. "Un grande affiusso, 01-

tre le previsioni - commenta il
Comune - segno evidente degli
effetti che sta portando la promo
zione e il segmento del turismo
culturale e degli incontri, ha ca
ratterizzato Assisi in questo fine
settimana".
Una tendenza positiva che vedrà
un incremento di ben 5 punti
percentuali sulle presenze, alla
fine dell'anno; "con indubbi ef
fetti positivi anche nel settore
del commercio - aggiunge Ricci
- malgrado l'attuale situazione
economica generale".
Per "migliorare l'accessibilità",
inoltre, il Comune ricorda le ope-

re in atto che, entro due o tre
anni, andranno a migliorare la
viabilità; rotonde e sistemi sema
forici, viabilità e sottopassi con

. accordi tra Rfi, Anas e Comune,
che entro l'anno vedranno la
chiusura degli ultimi appalti e la
fase operativa, in parte già in at
to' per la realizzazione di sotto
passaggi, uno stradale e due fer
roviari, e di nuovi svincoli lungo
la quattro corsie a Santa Maria
degli Angeli.
Tra i lavori in via di realizzazio
ne, particolarmente urgenti quel
li che, con la creazione e l'am
pliamento di nuovi parcheggi,

creeranno nuovi posti macchina
per lavoratori e visitatori; pro
prio il parcheggio è stato infatti

uno dei punti deboli durante l'af
flusso del ponte. "Ad Assisi cen
tro storico - dice il Comune -

Il sindaco annuncia
~ nuovi parcheggi

In arrivo circa 800 posti
macchina per svariate
decine di milioni di lavori

sono in atto i lavori a Mojano, a
San Pietro stanno per iniziare e,
nel200S, si procederà anche con
Porta Nuova per un totale di cir
ca SOO posti macchina; a questo
si aggiungono gli interventi per
migliorare le aree di sosta a San
ta Maria".
Opere per 30 milioni di euro,
che, "in linea con il lavoro fatto
dal già sindaèo Giorgio Bartoli
ni, potranno, entro due o tre an
ni, risolvere in modo definitivo,
dopo trenta anni di attesa, il pro
blema della viabilità e dei par
cheggi ad Assisi e Santa Maria
degli Angeli".

Raffica di ricorsi dal giudice di pace. Lecito parcheggiare senza cinture allacciate

Multe sospese, novità per le aziende
Non basta indicare la ditta, serve il nome di chiguida

Multe Nuove sentenze dalla Corte di Cassazione

ASSISI - Niente più multe a cari
co delle aziende artigiane e delle
industrie locali; potrebbe essere
questa la grande novità sancita
da una prossima sentenza del giu
dice di pace. Il giudice ha infatti
sospeso alcune multe arrivate
presso l'ufficio di Santa Maria de
gli Angeli e intestate ad alcune
ditte locali, poiché le sanzioni
non riportavano nello specifico il
nome del conducente dell'auto
mezzo, ma solamente l'intestazio
ne dell'azienda, senza l'indicazio
ne dr] nominativo chr stava com
piendo !'infrazione.
In base a una recente sentenza
della Corte di Cassazione, che ha
stabilito che non basta indicare
per chi stia effettuando il traspor
to il conducente di automezzi, il
giudice si è riservato di sospende
re le sanzioni. Grandi novità an
che per alcuni residenti del com
prensorio che sono stati multati
dagli agenti di polizia municipa
le di differenti comuni italiani;
infatti, essi possono ora discutere
i ricorsi direttamente davanti al
giudice di Assisi. I:eventuale
commissione di infrazione può
essere contestata soprattutto nel
caso di decurtazione dei punti pa
tente, nel caso di mancata segna
lazione all'ufficio del giudice di

residenza. Una interpretazione
recente che ha permesso ai mul
tati di ricorrere in massa presso
l'ufficio del giudice di Santa Ma
ria, preso d'assalto.
Esemplare il caso di un bastiolo,
che ha impugnato una sanzione
di 250 euro poiché mancava l'in
dicazione di chi era alla guida al

momento dell'infrazione. I:argo
mentazione vincente è stata la ri
flessione che dal giorno della
multa erano trascorsi 5 mesi,
troppi per stabilire chi fosse alla
guida della vettura, tanto più che
gli agenti non hanno contestato
immediatamente il fatto avvalen
dosi della decurtazione dei punti

patente. Abbastanza per sospen
dere la multa. Sorte analoga per
un assisano, multato perché non
indossava cinture di sicurezza. Il
ricorrente ha fatto presente che
non aveva le cinture poiché stava
parcheggiando l'autovettura; in
fatti, secondo le interpretazioni
giuridiche, se non si indossano le
cinture di sicurezza durante il
parcheggio dell'auto non è ravvi·
sabile l'infrazione.
Tra le altre numerose contestazio
ni presentate al giudice in questi
giorni, il ricorso di un cittadino
per UIl<l multa effettuala con aulo
velox nei pressi dei centri abitati;
secondo il legale del multato,
non era stata effettuata la conte
stazione immediata dagli agenti
preposti senza alcun motivo.
!;avvocato dell'uomo ha eviden
ziato, dunque, che la velocità a
cui viaggiava il suo cliente era
talmente moderata (circa 70 chi
lometri orari) che la contestazio
ne immediata sarebbe stata in re
altà possibile. In questo caso, il
giudice ha ritenuto valido il ricor
so e annullato la multa, confer
mando che, quando possibile, ta
le tipo di contestazione va fatta
sempre, pena la non validità del
la sanzione.

Valentina Antonelli

In calendario
weedend

in Alto Adige
ai mercatini

natalizi

L'iniziativa è in programma per il 17 novembre

Rassegna del vino novello
della pro loco di Costa di Trex

Domani si parlerà anche di fonti energetiche

Consiglio comunale super
con 22 punti da discutere

Pannelli
solari

a Bettona
BETTONA {a.g.} - Un mutuo
quindicennale per collocare i
pannelli solari sui tetti delle scuo
le; dal palazzo del municipio si fa
sapere che gli uffici tecnici sono
già al lavoro Il montaggio è previ
sto per il prossimo anno. Mentre
i comuni limitrofi partecipano a
bandi europei e discutono, il sin
daco Marcantonini annuncia di
aver già fatto la scelta del fot(M)i
taico; a quali costi? Un mutuo
quindicennale che dovrebbe por
tare risparmio a lungo termine e
beneficio ambientale. Seconda
presa di posizione del primo citta
dino contro l'inquinamento, do
po l'ordinanza numero 46 che ha
destato tanto scalpore; questa vol
ta la giunta ha ,scelto una fonte
d'energia alternativa. Pannelli s0

lari verranno istallati sui tetti de
gli edifici scolastici del tenito/i{:·
comunale, con l'intenzione di
sfruttare un modo non inquinan
te per risparmiare denari pubbli
ci. "Bettona è uno dei primi c0

muni della Regione a prendce
~ simili- dichiara
"4(",~.

luppo prossimo della sede uIiiver
sitaria assisana, presentata da tutti
i capi gruppo. L'assessore ai ge
mellaggi Daniele Martellini pre
senterà il regolamento per la scrit
tura e la gestione dei rapporti fra
comuni, atto che precede e intro

duce la stipula del
legame ufficializza
to tra Assisi e San
tiago de Composte
la. Capitolo impor
tante per il futuro
dell'economia quel
lo relazionato dal
vice sindaco Barto
lini sullo sfrutta
mento delle fonti
energetiche rinno
vabili o assimilabi

Si parlerà di Tordibetto li. Sette punti saran
no discussi dall'as

sessore Fortini; l'urbanistica inte·
resserà Castelnuovo, Rocca Sant'
Angelo, Petrignano, Tordandrea e
Bettoneto. Alla Belardoni spetta la
presentazione del regolamento in
materia di autorizzazione al fun
zio:laDlento dei servizi soCio-edU
cativi per la pima iofaozia.

ASSISI {a.g.} -Si riunisce doma
ni il consiglio comunale. Dopo la
seduta prevista per il 26 ottobre,
andata a monte in seguito allo scio
pero dei dipendenti comunali, in
particolare del segretario Bianchi,
il presidente del consiglio Lucio
Cannelli convoca
la massima assise
per le ore 17,00.
All'ordine del gior
no ventidue punti
da discutere, cin
que dei quali pro
mossi dalla mino
ranza; a inaugurare
il dibattito sarà in
fatti proprio la si
tuazione di piazza
Matteotti, sulla qua
le si interroga il
gruppo Udc. Segui
ranno gli interventi dì Romoli e
Travicelli in materia di alloggi Po
polari di San Gregorio e viabilità
presso la frazione di Tordibetto;
gli assessori Massucci e Bartolini
chiamati a rispondere. Unanime è
invece la mozione sul rilancio del
Centro studi sul turismo e lo svi-

Ex Deltafina:
serve 1m dibattito

pubblico
BASTIA UMBRA {a.g.} -Un con
siglio comunale aperto e monote
matico per parlare ancora della
variante al piano ex Deltafina? Per
Erigo Pecci èun'idea che, se pur a
distanza di tempo, si mantiene in
piedi. "La proposta, nata in seno
ai comitati popolari sorti sull'argo
mento, mi pare una giusta tappa
conclusiva di un percorso di fatto
rimasto in sospeso" commenta in
fatti Pecci.
Questo, ma anche tanti altri sono i
temi che secondo il consigliere co·
munale vanno affrontati in modo
democratico; tra i più significativi
l'emergenza scuola, i percorsi ci
clabili e la tutela dell'ambiente.
Bilancio comunque positivo per il
rappresentante politico, che parla
con positività del futuro del PD:
"Ds eMargherita hanno dimostra
to lealtà e entusiasmo; altri hanno
remato contro. Ora la sfida ètrova
re chi porterà avanti il progetto
del Partito Democratico". Il politi
co propone di unire le forze pre
senti in consiglio e tenere aggior
nata la popolazione con incontri .
di aggiornamento.

dell'Alto Adige tra il 1 e il 2
dicembre. Si andranno a visita
re i. suggestivi e caratteristici
stand dì Merano, Bressanone e
Bol1,éUlo. Altre iniziative sono in
programma nel periodo natali
zio che l'anno scorso si è caratte
rizzato per il concerto dei Canto
ri di Assisi, organizzato in cQlla

borazione con il
parco del Suba
sio.
A febbraio invece
la pro loco, questa
volta insieme alla
parrocchia e alla
locale Confraterni
ta organizzano la
gita nei luoghi di

padre Pio. Un week end, il 16 e
17 febbraio a Pietrelcina e San
Giovanni Rotondo.
Per avere maggiori informazio
ni sulla degustazione dei vini e
soprattutto partecipare alle
escursioni ci si può rivolgere al
la segreteria della pro loco dì
Costa ai seguenti numero dì tele-
fono 075/8019025
339/3741959.

ASSISI - Autunno e inverno ric
co di iniziative a Costa di Trex.
La pro loco della piccola frazio
ne del Comune dì Assisi ha pro
grammato un calendiario dì
eventi che vanno dalla prossima
festa di San Martino a diverse
escusioni e gite organizzate.
La festa in programma per saba
to 17 novembre
(una settimana do
po la ricorrenza
ufficiale per per
mettere la matura
zione del vino
nuovo) si svolgerà
nel salone della
chiesa parrocchia
le.
La serata che comincerà verso
le 21 prevede l'assaggio dei vini
da parte dei sommelier dell'Ais
che premieranno i migliori ros
si, bianchi e rosati prodotti dai
viticoltori della zona. A seguire
castagne per tutti i presenti. Ma
l'associazione presieduta da Ste
fania Proietti ha in cantiere al
tre iniziat:ive interessanti, prima
fra tutte una ~ ai mm:atini


